

El Menador expone 17 maquetas para vertebrar el barrio de Crèmor - Mediterráneo - 08/04/2017

DOSCIENTOS ESTUDIANTES DE ARQUITECTURA PARTICIPAN EN EL PROYECTO

El Menador expone 17 maquetas para vertebrar el barrio de Crèmor

Los vecinos pueden supervisar todo el mes el trabajo de la UPV

R. D.
CASTELLÓN

Dar más protagonismo al viandante y al transporte sostenible, convertir el río Seco en una vía verde que vertebré el territorio, cooperativas de vivienda, espacios para el *coworking*, una pasarela elevada sobre el Camino Viejo de l'Alcora y equipamientos como un hotel, una escuela infantil, una piscina o aparcamientos,

tanto para vehículos a motor como para bicicletas, son algunas de las propuestas que proyectan los 198 estudiantes de Arquitectura de la Universitat Politècnica de València para revitalizar el barrio de Crèmor. Las maquetas de los 17 equipos de estudiantes del taller 1 de la Escuela de Arquitectura de la Politécnica se exponen desde ayer, durante todo el mes, en el Menador Espai Cultural, en la plaza Huerto Sogueros.

La vicealcaldesa, Ali Brancal; el concejal de Ordenación del Territorio, Rafa Simó; la teniente de alcaldía del distrito oeste, Verónica Ruíz, y los concejales Igna-

si García, Antonio Lorenzo y José Luis López, asistieron a la inauguración de la muestra junto a responsables de la asignatura y estudiantes participantes. Simó agradeció «el trabajo de los universitarios» y su «dedicación para proyectar una actuación urbanística que permita revitalizar un barrio como Crèmor». En este sentido, resaltó que la exposición se ha planteado «para dar a conocer las ideas de estos estudiantes sobre el desarrollo urbanístico de una zona olvidada durante años», argumentó. ≡



► La exposición de maquetas de Crèmor se podrá visitar este mes de abril.